

التاريخ: 2021/02/14
المرجع: MAZ-CS-02-2021-0032

المحترم

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
الرئيس التنفيذي – سوق دبي المالي
تحية طيبة وبعد،

الموضوع: تعقيب على خبر صحفي

Subject: Commentary on Press Release

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى بريدكم الإلكتروني بتاريخ 2021/02/14 بشأن رصد خبر صحفي "بورصة الكويت: نقل ملكية 30.7 مليون سهم في "المزايا القابضة".

نحنيطكم علما بأن شركة الدائرة المتحدة مقاولات عامه للمباني "شركة تابعة لشركة المزايا القابضة وعضو بمجلس إدارتها" هي من افصحيت ببورصة الكويت كشخص مطلع عن نقل ملكية عدد 30,668,079 سهم من أسهم شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع المملوكة لها - (والتي تعتبر أسهم خزينة غير مباشرة لشركة المزايا القابضة) - إلى شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (الشركة الأم الكبرى)، وقد تم نقل الملكية خارج قاعة التداول بإدارة نقل الملكية ببورصة الكويت وحدد السعر من قبل إدارة نقل الملكية 59.9 فلس وفقا لآخر سعر تداول ببورصة الكويت عند الموافقة على نقل الملكية ومن ثم أصبحت الأسهم المنقولة أسهم خزينة مباشرة بسجل مساهمي شركة المزايا القابضة.

With reference to the above-mentioned subject, and your e-mail on 14/02/2021 regarding the published press release "Bursa Kuwait: Transfer of 30.7 million shares in "Al Mazaya Holding".

We hereby inform you that the United Circle General Contracting and Building Company "a subsidiary of Al Mazaya Holding Company and a member of its Board of Directors" disclosed on Bursa Kuwait as an insider about the transfer of ownership of 30,668,079 shares of Al Mazaya Holding Company KSCP owned by United Circle - (which is considered Indirect treasury shares of Al Mazaya Holding Company) - to Al Mazaya Holding Company KSCP (the ultimate parent company), and the ownership was transferred outside the trading hall at the ownership transfer department at Bursa Kuwait and the price was set by the ownership transfer department at 59.9 fils according to the last trading price trading on Bursa Kuwait upon the approval of transfer of ownership, and then the transferred shares became direct treasury shares in Al Mazaya Holding Company shareholders register.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،



أنور السيد صالح

مدير – الإدارة القانونية والالتزام



شركة المزايا القابضة (ش.م.ك.ع)
AL MAZAYA HOLDING CO. KSCP (HOLDING)

المرفقات / Attached

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية / disclosure of material information form

طبعة

KUWAIT HEAD OFFICE
Box 3046, Safat 13030, Kuwait
Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murqab
Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE
P.O. Box 176488, Dubai
Marzaba Business Avenue | Jumeirah Lake Towers
AA1 Tower | 45th Floor
Tel +971 4 3635455/6 | Fax +971 4 3635457/8

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ:	2021/02/14
اسم الشركة	شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)
المعلومة الجوهرية	بشأن رصد خبر صحفي "بورصة الكويت: نقل ملكية 30.7 مليون سهم في "المزاي القابضة". نحيطكم علماً بأن شركة الدائرة المتحدة مقاولات عامه للمباني "شركة تابعة لشركة المزاي القابضة وعضو بمجلس إدارتها" هي من أفضحت ببورصة الكويت كشخص مطلع عن نقل ملكية عدد 30,668,079 سهم من أسهم شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع المملوكة لها - (والتي تعتبر أسهم خزينة غير مباشرة لشركة المزاي القابضة) - إلى شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع (الشركة الأم الكبرى)، وقد تم نقل الملكية خارج قاعة التداول بإدارة نقل الملكية ببورصة الكويت وحدد السعر من قبل إدارة نقل الملكية 59.9 فلس وفقاً لآخر سعر تداول ببورصة الكويت عند الموافقة على نقل الملكية ومن ثم أصبحت الأسهم المنقولة اسهم خزينة مباشرة بسجل مساهمي شركة المزاي القابضة.
الأثر المتوقع للمعلومة الجوهرية على المركز المالي ونتائج أعمال الشركة وعملياتها	لا يوجد لأثر مالي
الفترة المالية التي سيشعر فيها الأثر المالي	لا يوجد أثر مالي

اسم المخول بالتوقيع	أنور السيد محمد صالح
المسمى الوظيفي	مدير - الإدارة القانونية والالتزام
التوقيع والتاريخ	14-2-2021 [Signature]
ختم الشركة	

KUWAIT HEAD OFFICE
 P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait
 Mazaya Tower Q1 | 25th Floor | Al Muzqab
 Tel: +965 22243333 | Fax: +965 22411901
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE
P.O. Box 116488, Dubai
Karama Business Avenue | Jumeirah Lake Towers
AA1 Tower | 45th Floor
Tel: +971 4 36354556 | Fax: +971 4 36354578

Form for disclosing material information.

Form for disclosing material information.	
Date:	14/02/2021
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C. P
The Material information	Regarding The published press release "Boursa Kuwait: Transfer of 30.7 million shares in "Al Mazaya Holding". We hereby inform you that the United Circle General Contracting and Building Company "a subsidiary of Al Mazaya Holding Company and a member of its Board of Directors" disclosed on Boursa Kuwait as an insider about the transfer of ownership of 30,668,079 shares of Al Mazaya Holding Company KSCP owned by United Circle - (which is considered indirect treasury shares of Al Mazaya Holding Company) - to Al Mazaya Holding Company KSCP (the ultimate parent company), and the ownership was transferred outside the trading hall at the ownership transfer department at Boursa Kuwait and the price was set by the ownership transfer department at 59.9 fils according to the last trading price trading on Boursa Kuwait upon the approval of transfer of ownership, and then the transferred shares became direct treasury shares in Al Mazaya Holding Company shareholders register.
The expected effect of material information on the financial position and results of the company's business and operations	There is no financial impact
The financial period in which the financial impact will appear.	There is no financial impact

The Name of the Authorized Signatory	Anwar AL Sayed Mohamed Saleh
Designation	Manager - Legal and Compliance Department
Signature and Date	14-2-2021 
Company's Seal	